

Patroli Rutin Satuan Reserse Narkoba Polres Indramayu di Sekitaran Posko Kampung Bebas dari Narkoba

Jabar - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Sep 8, 2023 - 21:01



Patroli Rutin Satuan Reserse Narkoba Polres Indramayu di Sekitaran Posko Kampung Bebas dari Narkoba

Indramayu, - Anggota Satuan Reserse Narkoba (Satnarkoba) Polres Indramayu terus mengintensifkan patroli rutin di sekitar posko Kampung Bebas dari Narkoba di wilayah Kabupaten Indramayu. Jumat (8/9/2023) malam.

Langkah ini diambil dalam upaya antisipasi peredaran gelap narkoba dan menjaga keamanan di lingkungan tersebut.

Posko Kampung Bebas dari Narkoba adalah inisiatif bersama masyarakat, kepolisian, dan berbagai pihak terkait untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari peredaran narkoba.

Dalam upaya menjaga keberlangsungan program tersebut, Satnarkoba Polres Indramayu melakukan patroli rutin sebagai bentuk pengawasan dan keamanan.

Kegiatan patroli rutin ini melibatkan anggota Satnarkoba yang terlatih dalam mendeteksi tanda-tanda peredaran narkoba. Mereka menjaga kawasan sekitar posko agar tetap steril dari pengaruh narkoba, serta melakukan pemantauan terhadap aktivitas warga setempat.

Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menegaskan komitmen Polres Indramayu dalam mendukung program Kampung Bebas dari Narkoba dan memberantas peredaran narkoba di wilayah Kabupaten Indramayu.

Patroli rutin ini merupakan salah satu upaya konkret untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan aman dari ancaman narkoba.

Selain patroli, Satnarkoba Polres Indramayu juga terus melakukan tindakan tegas terhadap pelaku peredaran narkoba.

Masyarakat juga diimbau untuk aktif melapor jika mengetahui adanya kegiatan mencurigakan atau peredaran narkoba di lingkungan sekitar mereka.

Dengan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan peredaran gelap narkoba dapat ditekan, dan Kampung Bebas dari Narkoba dapat menjadi contoh positif bagi wilayah lainnya dalam upaya pemberantasan narkoba.